

Warum ist einfach jeder begeistert von

Faraulip

Liebeslegenden aus der Südsee

Gesammelt von Paul Hambruch

Der reizvolle Inhalt:

Südsee! Dies klingende Wort übt immer wieder seinen Zauber. Und nun ist in „Faraulip“ das Reizvollste und Farbenfreudigste zusammengetragen, was aus dem

Liebesleben

dieser märchenvollen Inselwelt erstand. Es ist das aus der unbedingten Offenheit geborene, vollends reine Erleben der Erotik, das sich in diesen legendenhaften Formen widerspiegelt. Paul Hambruchs Name als Herausgeber der erfolgreichen Südseemärchen bürgt für den literarischen Wert.

**Sie müssen das Buch nur sehen,
dann stimmen auch Sie zu!**

Die Ausstattung: Ein Meisterwerk unter Leitung und nach Angabe von Georg Alexander Mathey hergestellt. Mit 32 mehrfarbigen Originallithographien und einem achtfarbigen Umschlag des Künstlers. Gebunden nach Art der chinesischen Blockbücher. Bestes Dünndruckpapier. Schutzkarton in Altgold mit farbigem Titel.

Das Buch hält, was ich Ihnen verspreche:

Einen grossen Erfolg, und für Sie heisst es, nichts versäumen und rechtzeitig reichlich bestellen.

In farbigem biegsamen Pappband mit vornehm
ausgestattetem Schutzkarton M. 14.—
50 Exemplare in Ganzseide M. 45.—

z

Johannes Asmus Verlag / Hamburg 37